
 

 

 

通算 1438回 例会 2023年 6 月 7 日（水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー  栗坂会員      

君が代・ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：立石会長 

皆さんこんにちは。本日はお客様がお見えになりました。 

ご紹介させていただきます。 

国際ロータリー第 2790 地区第 5 グループガバナー補佐・梶暉芳様、グループ幹

事・平野弘和様です。 

お二人には、一年間の富津シティロータリークラブの活動を支えて頂きまして本

当にありがとうございました。今後もご指導の程、宜しくお願い致します。 

先ほど、今年度の最後になります理事会を開催させて頂きました。 

今年度の活動もあとわずかになりましたが、どうぞ宜しくお願い致します。 

今年度の活動で特に印象に残った事業を紹介させて頂きます。 

昨年度入会して頂きました浜田智一さんのお父様が防衛大臣・浜田靖一様と言う事で国会議事堂や防衛省などに

行く研修会を企画してほしいとの声を頂きまして令和 4 年 12 月 19 日（月曜日）に「国会議事堂参観・靖国神社

参拝・防衛省市ヶ谷台見学」の研修会を行いました。この研修会を行うことができたのは浜田靖一事務所の大堀

将和様に何から何まで事業を導いて頂いたおかげです。本当にありがとうございました。 

国会議事堂参観 

現在の建物は、昭和 11年に竣工しました。国会議事堂は、建築物としても美しく大変貴重なものであり、そこで

おこなわれてきた様々な活動は、長い日本の議会政治の歴史そのものであります。 

〇赤じゅうたん 議事堂内の廊下には、階段などを含めて約 4 キロメートルにわたって、赤いじゅうたんが敷かれ

ています。 

〇化石 国会の柱などには化石が多く含まれていることから「化石の宝庫」とも呼ばれています。 

ガイド（案内人）の案内で衆議院議場・都道府県から贈られた木（千葉県は「まき」）など様々な所を見学できま

した。 

靖国神社 

靖国神社参拝・遊就館を見学しました。遊就館は、当時の日本がおかれた状況、戦地に向かった若者たちの心境が

わかりまして何とも言えない思いになります。今の平和に感謝しなければなりません。 

防衛省 市ヶ谷台見学 

防衛省にて浜田靖一防衛大臣と面会させて頂きました。日頃の富津シティロータリークラブの奉仕活動を激励し

て頂きました。大変、お忙しいところ面会していただきまして大変に貴重なお時間を頂きました。 

その後「市ヶ谷台ツアー」を行いました。ガイド（案内人）が付き様々なところを見学できます。 



市ヶ谷記念館は、東京裁判の法廷になった建物です。また三島由紀夫事件の建物でもあります。 

さらに今は、旧陸軍の地下壕跡「大本営地下壕跡」が公開されていて貴重な歴史の現場を見学する事ができまし

た。この研修会は、とても勉強になりました。日本には、素晴らしい観光地や歴史的建造物などがたくさんありま

す。今後も研修会を行っていければ幸いです。 

 

【第 5 グループガバナー補佐：梶暉芳様】退任のご挨拶  

第 5グル－プのガバナ－補佐就任以来、当グル－プの会長・幹事の皆さんは

じめ会員の皆様方には、全体行事のご参加をお願い致しました 11月 6日のア

クアラインマラソン完走者への冷凍ブル―ベリ－の配布活動を通して、ロ－タ

リ－活動を広める広報活動としての目的を達成することが出来ましたし、グル

－プ内の会員同士の親睦を大いに深めることが出来ました。11月の情報研修会

では、東京中央ロ－タリ－クラブの太田会員、当地区柏西ロ－タリ－クラブの

水野会員の内外での活動の貴重な体験を拝聴。2月の IMでは、当 2790地区の

地区大会で素晴らしい講演をなさいました RI代理の柳生好春氏をお招きし、

小倉ガバナ－と共にロ－タリ－活動の素晴しさを拝聴することが出来ました。 

至らない点もありましたことと思いますが、第 5グル－プ会員皆様方のご協力のおかげをもちまして小倉年度の

第 5グル－プの補佐の役目を無事務めさせて頂くことが出来ました。皆様方のご協力と友情に感謝申し上げまして

退任のご挨拶とさせていただきます。 

 

【第 5 グループ幹事：平野弘和様】退任のご挨拶 

第 5グループ会員の皆様、1年間有難うございました。 

合同奉仕活動で行ったアクアラインマラソンブルーベリー配付では、多くの方に

御協力いただき親睦を図れたこと、とても嬉しく思います。 

その他グループ行事にもたくさんのご協力、本当に有難うございました。 

 

 

 

 

【転勤のご挨拶：河村会員】 

7月 1日付で人事異動となり J＆T環境という会社へいくことになりました。 

2年 3か月間大変お世話になりました。 

後任は梅内という渉外専任になりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

今年度の長期計画数値目標と活動結果および次年度の活動目標については、 

配付資料をご確認ください。 

本日配付できなかった年間活動計画も併せて送信いたしますので、 

6月 13日（火）までにご意見などを幹事までご連絡下さい。 

 

 

 



【誕生・結婚】なし 

  

【委員会報告】：会計報告→遠藤会員 

 

別紙あり 

 

  

 

 

 

 

【その他】川崎マリーン RC 様との懇親ゴルフ大会のお知らせ：渡邉会員 

川崎マリーン RC様との懇親ゴルフ大会のお知らせ 

以前メールでも配信致しましたが。 

6月 29日に開催予定の懇親ゴルフ大会の件参加される方は 6月 12日までに 

事務局までお返事ください。 

 

 

  

 

 

県環境委員会→窪田会員 

2023年 10月 8日沖ノ島のゴミ拾いを予定しています。 

鋸山世界遺産登録に向けて頑張って行きますのでご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

【例会プログラム/次年度活動計画最終】 

 2023-24年度会長方針：和田会員  

次年度会長方針をお伝え致します。 

次年度 RI 会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」であり、当地区

の鵜沢ガバナーエレクトにおいては、 

「エンゲージメントを育もう」を地区テーマと発表されました。 

これを基に当クラブのテーマを「楽しもう」というありきたりなテーマ

とさせて頂きます。 

ありきたりなテーマでありますが「楽しもう」とは、ご自分で楽しみを

見つけるものであり感じる事であると考えます。 

その楽しみ探しを皆様に次年度活動計画書を通して阿部幹事がバランス

よく配分された奉仕活動・親睦活動・他クラブ交流を配置して頂きました。 

是非ご自分の楽しむ事を見つけてください。 



しかし楽しむには、まず参加して頂く事が第一条件ですので積極的にご参加をお願い致します。 

楽しむ事ができれば仲間の親睦・奉仕活動の充実・クラブへの愛着心の向上が図られ当クラブへ加入して良かっ

たと思えるのではないかと思います。 

次年度一年間を通して、皆様のクラブへの楽しさを少しでも押し上げ皆様と共に楽しいクラブ作りをできるよう

に職を全うしたいと存じますので、宜しくお願い申上げます。 

 

【ニコニコ BOX】 

 立石会長：お疲れ様です。いつも大変お世話になっております。本日のお客様国際ロータリー第 2790地区第 5グ

ループガバナー補佐梶暉芳様 幹事平野弘和様ご来訪ありがとうございます。一年間ご指導ありがと

うございました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

阿部幹事：第 5グループのガバナー補佐梶様 グループ幹事平野様大変お疲れ様でした 

      今後共ご支援のほど宜しくお願いします。 

 窪田会員：本日は梶ガバナー補佐平野グループ幹事様 1年間お疲れ様でした。 

 和田会員：本日は梶ガバナー補佐 平野グループ幹事ようこそ富津シティへ、一年間大変お疲れさまでした。 

      又、河村さん短い間でしたが大変お世話になりました。残り少ない期間となりますが、宜しくお願い

致します。  

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員代理→栗坂会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/7) 16 12 4 2 75％ 

前回(5/25) 16 9 7     56.25％ 

 

 

 


